

"Les armes ne peuvent pas combattre le Covid-19 "; Bruno Rodríguez



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a signalé ce lundi que les armes ne peuvent pas combattre la pandémie de Covid-19.

«Les dépenses militaires globales dépassent 1,9 milliards de dollars. La pandémie a démontré que la solidarité et la coopération internationale sont le seul chemin pour sauver des vies » a souligné sur Twitter le chef de la diplomatie cubaine qui ajoute «des médecins et pas des bombes».

Cuba a insisté à maintes reprises sur l'importance de la coopération et des efforts communs pour endiguer la propagation du virus. Une quarantaine de brigades médicales cubaines ont été envoyées dans autant de pays contribuer à la lutte contre le Covid-19, une maladie qui a fauché quelques 530 mille vies dans le monde.



Radio Habana Cuba